

踏み跡 <My Mountains>

上越	天神平と尾瀬散歩	No.307
----	----------	--------

平成16年7月14日

天気は快晴、久しぶりに車で山を目指して見ることにした。夏休みシーズンより少し早目で、まだ混雑が始まらない内に・・・という例年の作戦。9月末で定年退職なので、最後の夏休みになる。

5時起床、5時45分出発。柏ICから三郷・外環大泉経由で関越自動車道へ。

水上を抜けて土合の谷川岳ロープウェイ駅へ。スキー場になっている天神平へ山歩きとして行ったことは、まだ一度もない。天神平はニッコウキスゲが見頃で、のんびり散策を楽しむことができた。

土合に下りてから、まずは今晚の宿の確保。宝川温泉の汪泉閣を押さえて、午後の部を楽しむことにした。湯の小屋温泉へ移動して、温泉から坤六峠の下あたりまでをぶらぶら歩いて見た。

夜は宝川温泉で、「温泉三昧」。

(右下写真：高倉山からの谷川岳は随分おだやかな姿)



平成16年7月15日

5時に起きて早朝の露天風呂を楽しみ、一日が始まった。天気は快晴、気持ちの良い空。

朝食後ひと休みのあと8時40分に出発。坤六峠を越えて津奈木経由で鳩待峠へ。

峠の駐車場に車を置いて尾瀬に入ることにしたが、駐車場が2500円なので一瞬驚いてしまった。

しかし、これも尾瀬の自然を守っていくために必要な費用に充当されるんだろうと、とりあえず納得。

山の鼻まで下って、尾瀬ヶ原を実感し始めたところで雨が降ってきた。山荘ではコーヒーはおろかソフトクリームまで売っている。原宿なみの売店のにぎわいには驚いた。尾瀬の環境保全のための様々なアイデアが駆使されている昨今、銀座や原宿の持ち込みにはいささか違和感を禁じえない。来る客側にも問題があるとは思いますが、山小屋を経営する側も発想を変えないと・・・。

大急ぎで鳩待峠へ戻ったが、ずぶぬれになってしまった。

朝はあんなに良い天気だったのに、山波ひとつかふたつ越えただけでひどい雨。

土産物を探しながら、沼田・渋川と進み、渋川伊香保ICから関越自動車道に入り、帰宅は21時40分。

以上